



Réforme des retraites Interpellons nos parlementaires !

La loi est actuellement en discussion au parlement.

Nous vous proposons d'interpeller vos parlementaires mayennais en leur adressant le mail ci-dessous.

« Mesdames et Messieurs les parlementaires

Dans le cadre de votre mandat vous aurez à vous prononcer sur le projet de réforme des retraites. Il s'agit d'un choix de société.

Je tiens à vous signifier ma totale opposition à cette réforme injuste et injustifiée.

Je dis NON au recul de l'âge de départ à la retraite à 64 ans. Je dis NON à l'allongement de la durée de cotisation.

En tant que parlementaire vous portez ma voix, aussi comme la majorité des français, je vous demande de voter contre cette loi.

Recevez mes respectueuses salutations.

Signature »

Guillaume Garot : guillaume.garot@assemblee-nationale.fr

Géraldine Bannier : geraldine.bannier@assemblee-nationale.fr

Yannick Favennec : yannick.favennec@assemblee-nationale.fr

Guillaume Chevrollier: g.chevrollier@senat.fr

Elisabeth Doineau : e.doineau@senat.fr

Et n'oubliez pas de signer la pétition sur change.org

